



# 2008-09



国際ロータリーのテーマ「夢をかたちに」 会長/李 東建(韓国、ソウル)  
 2620地区のテーマ「楽しく魅力あるロータリーを目指して」 ガバナー/牧田 静二(静岡RC)  
 パワー浜松ロータリーのテーマ「情熱を内に、パワーを外へ」 会長/高木 一浩

# 週報

第294回例会 3月3日(火)AM7:30~8:30 オークラホテル4F平安の間  
 司会:坂本順香 点鐘:高木一浩 ロータリーソング:希望のエナジー  
 ゲスト:中村充利様(ハローワーク職業指導官)

## 会長挨拶

昨日、浜松市役所に鈴木康友市長を尋ねて小粥さん、秋山さん、坂井さん、山尾さん、かおるさんそして私と幹事で行って参りました。元気そうで日頃の激務の疲れも見せず、笑顔で出迎えてくれました。わずかな時間でしたが、堅い話が少ない分終始にこやかで、楽しいひと時でした。認知症サポーター養成基金でキャラバンメイト協議会に参考書籍を贈呈することも伝え、改めて何うことの手承を得ました。東北福祉大学の加藤伸司教授が書いたもので市の担当の方に選んでもらいました。

## 幹事報告

配布物 = ロータリーの友 3月号  
 報告・連絡事項

1. 次年度組織図が2月の第8回理事会で承認されました。次年度の活動に準備がスタートします。
2. 次年度第3回予定者会議 本日(3月3日)例会終了後、第2回予定者会議を開催されます。次年度役員理事部会長の方々の出席をお願い致します。

## 委員会報告

副幹事(山尾氏) = 地区協議会開催のお知らせです。4月19日(日)に地区協議会が甲府で開催されます。来年度の役員の方、また新会員で入会3年未満の方、まだ地区協議会に参加された事がない方々のご参加を是非お願い致します。

奉仕プロジェクト = 先週ご案内しましたブラジルの皆さんへの救済物資、多数のご支援有難うございました。まだ引き続き募集しています。また、物資の支援が大変な方には、募金も受け付けていますので、ぜひ宜しくお願いいたします。



秋山さんの音頭でラジオ体操!

## コラム



上体そらしになっていない人も? 毎日の運動が大切ですね!!

## 出席報告

94名中60名63.83%  
 前々回修正出席率71.28%

## スマイル報告

金子公昭; 2/28今年、初の青空例会で優勝。坂井さん、ゴルフって楽しいですね~イッパ!

塚田恭民; 当ホテル「フィガロ」にて提供しました料理で食中毒を発生。お客様及び関係者そしてクラブメンバーの皆様にはご迷惑とご心配を掛けました事を深くお詫び致します。万全を尽くし信頼の回復に全力を上げますので今後も宜しくお願いします。

## ハッピーバースデー

中村秀志; 2月26日生まれ、熊谷真一; 3月5日生まれ




# POWER

POWER HAMAMATSU  
 ROTARY CLUB  
 JAPAN

国際ロータリー第2620地区・静岡第7分区  
 パワー浜松ロータリークラブ



# 2008-09



国際ロータリーのテーマ「夢をかたちに」 会長/李 東建(韓国、ソウル)  
 2620地区のテーマ「楽しく魅力あるロータリーを目指して」 ガバナー/牧田 静二(静岡RC)  
 パワー浜松ロータリーのテーマ「情熱を内に、パワーを外へ」 会長/高木 一浩

## 議事 卓話

### ハローワーク職業指導官・中村充利さんの卓話 「日本のものづくり」 我が国のものづくりの優位性

はじめまして。静岡労働局、職業安定課の中村充利でございます。日頃は労働行政にご理解、ご支援を頂き、この場を借りてお礼申し上げます。

今日は、「日本のものづくり」と題して、あくまでも、わたくしが、今までの仕事の中で、自分自身が学んだこと、感じたことをお話ししていきたいと思っております。

わたしは、ただ景気が悪いから、すぐモノが売れないという発想に、そもそも疑問を感じています。皆さんなら直ぐに、ピンと来ると思うんですが、お金を使う方の志向意識が昔とかなり違って来ているんじゃないかと。本当に不景気だったら、お金を使わないんじゃないかと、使えないんですが、不景気だから、お金を使わないんじゃないかと、やはりその人のニーズ、心を捉える価値があれば、購買の意識はあると思うんです。

バルブがはじけた直後、ヤマハが、サイレントピアノを発売しました。たしか、掛川工場で作っていたかと思うんですが、生産が間に合わないほど、ヒットしたわけです。バルブがはじけた直後で、100万円近くするものが飛ぶように売れることに、関係者も驚いたわけですが、このことから、感じることは、モノづくりの技術、+ の価値(付加価値)それも、消費者のニーズを喚起するようなものであれば、消費者はお金を使うということだと思っております。

言い方を変えれば、モノづくり+ をしていくことが、日本の強さであり、景気を支えていく原動力になると感じるわけです。



会長から、女性会員の皆さんへ、3月3日ひな祭りのプレゼント！

